

Departamento de Comunicación y Prensa

Se ha celebrado esta tarde en la cafetería del centro, recién ampliada por el Ayuntamiento

EL ALCALDE ASISTE A LA FIESTA DE SAN MARCOS EN EL C.C. EL MOLINO

Vva. de la Cañada, 25 de abr.2014.- El alcalde, Luis Partida, ha asistido acompañado por la concejala de Mayores, Mª del Tránsito Luis Hernández, a la tradicional Fiesta del Roscón de San Marcos. La cita, organizada por la Asociación de Mayores con la colaboración de la Concejalía de Mayores, tiene como objetivo fomentar las tradiciones locales, degustando en este caso un dulce típico elaborado para la ocasión: el roscón de San Marcos.

Al encuentro han asistido cerca de 200 personas, miembros de la junta directiva de la asociación presidida por Enrique Gutiérrez, socios y miembros de la Corporación Municipal.

Mejoras en el centro

La fiesta se ha celebrado en la cafetería del C.C. El Molino, donde se han llevado a cabo recientemente unas obras de ampliación. "Con esta remodelación, mejoramos la cafetería dotándola de más espacio para el disfrute de nuestros mayores y de todos aquellos vecinos que visitan este centro municipal", destacó el regidor.

Los trabajos han consistido en la incorporación de una zona de aproximadamente 20 metros cuadrados del porche del edificio a la cafetería, que ahora tiene más de 260 metros cuadrados. En estas obras así como en la dotación de mobiliario, el Ayuntamiento ha invertido 15.000 euros.